
Услышать  и  помочь:  член
Совета  Республики
Национального  собрания
Республики  Беларусь  Татьяна
Абель провела личный прием

Жители Гомельского района обратились к члену Совета Республики
Национального  собрания  Республики  Беларусь  Татьяне  Абель  с
вопросами в ходе прямой телефонной линии и личного приема
граждан.

Члены  Совета  Республики  —  верхней  палаты  Парламента  —
параллельно  с  основной  профессиональной  деятельностью
регулярно участвуют в работе профильных комиссий, выступают в
качестве  экспертов  при  создании  проектов  законодательных
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актов, а также принимают непосредственное участие в решении
проблем, волнующих жителей региона.

Вместе  с  Татьяной  Валерьевной  в  приеме  граждан  принимала
участие  председатель  Гомельского  районного  Совета  депутатов
Виктория Ладутько.

В этот раз поступил вопрос от жительницы поселка Вишенский
Ерёминского сельсовета. Она пожаловались на местный шахтный
колодец, который нуждается в ремонте, покраске и очистке. В
этот  же  день  на  место  выехали  представители  Ерёминского
сельисполкома и РЭЦ «Ерёмино» чтобы изучить ситуацию и решить
вопрос в кратчайшие сроки.

Также поступило еще несколько вопросов от сельчан. Все они
также взяты сенатором на контроль.

— Прием граждан — один из наиболее эффективных способов работы
с населением. Для людей – это возможность напрямую обратиться
за  консультацией  и  решением  возникших  проблем.  Для
парламентариев — возможность из первых уст узнать о том, что
особенно  волнует  граждан.  Все  вопросы  и  проблемы  были
внимательно рассмотрены, даны консультации, а также приняты
решения по подготовке запросов в соответствующие инстанции, —
отметила парламентарий.
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